

fiberdays

Umzug in die Messestadt

[27.02.2025] Die fiberdays finden in diesem Jahr erstmals in der Messe Frankfurt statt. Mit größerer Ausstellungsfläche, neuen Themenbereichen und Fachveranstaltungen bietet sie vom 2. bis 3. April 2025 eine zentrale Plattform für Branchentrends, Innovationen und den fachlichen Austausch.

Die [fiberdays 25](#), Deutschlands führende Messe für Glasfaserausbau und Digitalisierung, vergrößert sich und zieht in die [Messe Frankfurt](#) um. Wie die Veranstalter mitteilen, präsentieren vom 2. bis 3. April 2025 über 250 nationale und internationale Aussteller ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen für den Glasfaserausbau und die Digitalisierung. Das neue Messekonzept bietet nicht nur rund 60 Prozent mehr Fläche, sondern auch eine Vielzahl neuer Themenbereiche. So widmet sich die Green Plaza der Nachhaltigkeit in Glasfasernetzen und Rechenzentren, während das KI Forum den praktischen Einsatz Künstlicher Intelligenz in der Infrastruktur beleuchtet.

Begleitet wird die Messe von Fachvorträgen, Panels und Diskussionsrunden mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft. Der Stadtwerke-Treff am Vortag des Messebeginns soll kommunalen Unternehmen eine exklusive Plattform zum Austausch über KI-Anwendungen bieten. Zudem feiert das Nachwuchsnetzwerk nextgen sein einjähriges Bestehen mit einem Panel zur Nachhaltigkeit in der Telekommunikationsbranche.

Nicht zuletzt wird mit dem so genannten Fibercup erstmals eine deutsche Spleißmeisterschaft ausgetragen, bei der sich die besten Fachkräfte der Branche messen. Hessens Digitalministerin Kristina Sinemus wird die Messe eröffnen.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, BREKO, Fiberdays, Frankfurt am Main, Glasfaser